
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 22. Juni 2020 
 
Zeit/Ort: 16.40 – 17.45 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, N. Bock, J. Vogler, T. Meißner 
Leitung: S. Mittmann 
 
 
Protokoll 
 
1. Vereinskasse/Schulplaner 
Übergabe des eingesammelten Geldes für die Schulplaner Schuljahr 2020/21 von A. 
Leube an die Schatzmeisterin (5,- € pro Schüler, bestellt: 415 Stück á 7,- €). S. Mittmann 
teilt mit, dass der Förderverein 450 Euro vom Ortsteilrat Herrenberg als Zuschuss für die 
Schulplaner erhalten hat. Dem Ortsteilrat muss noch die Bestätigung der 
Gemeinnützigkeit des Fördervereins übermittelt werden (N. Bock/S. Mittmann). Den 
Restbetrag (ca. 380,- €) übernimmt wie im Vorjahr der Förderverein. 
 
2. Steuererklärung 
Besprechung der aktuell anstehenden Steuererklärung des Fördervereins; als 
Begründung für Bildung von Rücklagen sollen geplante Bühnenteile für die 
Schulband/die Theater AG angegeben werden. T. Meißner stellt Protokolle 
Mitgliederversammlungen 2017-2019 der Schatzmeisterin zur Verfügung. 
 
3. Ausgefallene Klassenfahrten 
Stornierungskosten wegen beantragter und nicht abgerufener Leistungen für Bildung & 
Teilhabe für einige Familien werden vom Förderverein übernommen, es handelt sich 
geschätzt um insgesamt ca. 200,- Euro  
Abstimmung: einstimmig dafür 
 
4. Vorhaben/Projekte 

• Unterstützung der nächsten DELF-Prüfung ist geplant, die konkrete 
Unterstützung wird in Abhängigkeit von der aktuellen Situation umgesetzt 
werden. 

• Unterstützung Schuleingangsfest 
• Mitgliederwerbung bei Eltern der neuen Schüler in Klassenstufe 5 soll erfolgen 

(Anträge auslegen, persönliche Vorstellung des Fördervereins) 
• Spendenboxen anschaffen (z.B. Plexiglasbox, Recherche: alle) 
• Weihnachtsfeier wird in diesem Jahr voraussichtlich entfallen müssen 
• A. Leube wird gebeten, im Lehrerkollegium anzufragen, welche Projekte über 

den Förderverein realisiert werden könnten, welche Wünsche bestehen. 
Vorschläge/Ideen: Gerätehaus, grünes Klassenzimmer, Bühne für 
Schülerband/Theater AG. Nur mit konkreten Projektvorhaben können 
Fördermöglichkeiten in Anspruch genommen werden, z.B. Telekom-Stiftung 
(Digitalisierung), Sparkassenstiftung, Ikea-Stiftung, Stadtwerke Erfurt. 

 
5. Sonstiges 



Diskussion des Ablagesystems der Dokumente des Fördervereins: 
Ziel ist die Zugriffsmöglichkeit auf Dokumente, auch wenn ein Vorstandsmitglied z.B. 
krankheitsbedingt nicht erreichbar ist. Zentrale Ablage soll der Fördervereins-Laptop 
werden. Protokolle und Korrespondenz (u.a. Notar, Amtsgericht) befinden sich beim 
Schriftführer, Mitgliederlisten und Kontoführung bei der Schatzmeisterin. Es soll eine 
Excel-Tabelle zur Pflege der Mitgliederdatei angelegt bzw. aktualisiert werden. 
Weiterhin soll ein Passwort-geschützter Bereich auf der Homepage geschaffen werden, 
wo Kopien notwendiger Dokumente (Bestätigung Gemeinnützigkeit/aktueller 
Steuerbescheid, Vereinsregistereintrag u.ä.) abgelegt werden soll. 
 
 
gez.: T. Meißner (Schriftführer) 
 
 
 
 
 
 
 
 


